

Frau Jahn erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder und weist darauf hin, dass bisher noch keine Planung stattgefunden hat. Der Ausschuss diskutiert Möglichkeiten der Gestaltung und vor allem der Option, einen Lagerraum zu schaffen. Frau Jahn teilt mit, dass die Kosten vorläufig nach einem Kostenschlüssel berechnet wurden und diese im Moment lediglich als Grundlage für die Planungskosten dienen.

Der vorliegende Kostenrahmen ist mithilfe statistischer Kostenkennwerte für die Erstellung eines Ersatzbaus (ein Vollgeschoss) auf den Fundamenten des Bestandsgebäudes ermittelt. Die Planung wird erst mit dem heutigen Beschluss beginnen. Das Geld für die Planungskosten ist im Haushalt eingeplant.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Planung zum Ersatzneubau des Umkleidegebäudes am Sportplatz des Volkshauses einzuleiten (Planungsbeschluss).

Endg. Entsch. Stelle: Ratsversammlung